

EVENEMENTS DU MOIS

L'ASSASSINAT de l'impératrice d'Autriche a été l'événement culminant du mois. Poignardée, à Genève, par un anarchiste italien, pendant qu'elle se rendait à pied de l'hôtel Beurivage au débarcadère du bateau à vapeur, elle est morte en quelques heures. Ce crime abominable a été commis, au moment même où l'Autriche se préparait à célébrer par des fêtes magnifiques le cinquantième anniversaire de l'avènement de l'empereur si cruellement éprouvé.

L'impératrice Elisabeth d'Autriche était fille du duc de Bavière Maximilien. Elle naquit à Munich, le 24 décembre 1837, fut mariée le 24 avril 1854 et eut trois enfants, deux filles et un fils. Depuis la triste fin de son fils l'archiduc Rodolphe, le 30 janvier 1889, elle était devenu singulièrement mélancolique, tout en restant douce et bonne ; de ce jour elle mena une vie presque errante, le plus souvent solitaire. Nous racontons ailleurs, sous le titre de *Une villégiature impériale*, l'intéressant récit d'une de ses excursions d'été. L'Impératrice Elisabeth était sœur de Mme la duchesse d'Alençon, dont on n'a pas oublié la mort également tragique et héroïque dans la catastrophe du Bazar de la Charité.

*
* * *

L'affaire Dreyfus continue à agiter la France. Le général Zurlinden, qui avait remplacé M. Cavaignac comme ministre de la guerre, a lui-même donné sa démission. Le général Chanoine, qui l'a remplacé, restera-t-il plus longtemps ?... Cette malheureuse affaire menace d'avoir des suites très fâcheuses pour notre ancienne mère patrie.